



MUSEO DILLMAN BULLOCK

Texto y fotografía, gentileza de:

Dillman Márquez

Más información:

Teléfono: 45 2711142

Correo: liceoelvergel@yahoo.com

El museo dependiente de la Escuela Agrícola El Vergel, emplazado en las proximidades de la comuna Angol, capital de la provincia de Malleco en la región de la Araucanía, fue inaugurado el 18 de Marzo de 1961 por el Doctor en Ciencias Dillman Samuel Bullock. Acondicionado con modernas y bien ornamentadas vitrinas, se exhibe el material acumulado y seleccionado durante toda la vida del Dr. Bullock y sus numerosos colaboradores.

Entre los insectos, llaman la atención por sus bellos colores los coleópteros y sus colecciones de mariposas, nacionales y extranjeras. Hay además aves, plantas, mamíferos, peces y reptiles de la región. En cuanto a maderas, posee 175 muestras nativas y más de 800 provenientes de todas partes del mundo. En la sección arqueológica, hay objetos de tiempos de la Colonia, cosas usadas por los araucanos y de otras culturas pre-históricas. Entre estos últimos se destaca una colección de más de 500 piedras horadas debidamente clasificadas, que posiblemente correspondieron a una civilización que llegó a Chile desde el Norte hace 5 o 6 mil años. Sin duda, lo que más fama le ha dado al Museo Dillman Bullock es su muy valiosa colección de urnas funerarias, donde se pueden contabilizar 57, destacando entre ellas una urna decorada que fue descubierta en 1925. Junto a ello, otro de los orgullos del museo es su momia en perfecto estado de conservación.

El museo busca mantener viva la comunidad en la trayectoria cultural y, para ello, atiende durante todo el año tanto a visitantes nacionales como extranjeros. Igualmente, recibe visitas de colegios e instituciones de diversa índole, además de estudiantes universitarios y profesionales de las áreas de las ciencias que requieran estudiar los distintos objetos que posee el museo.